

El consejero electoral del IECM, Ernesto Ramos Mega, invitó a la población a participar en el ejercicio de presupuesto participativo.

Fecha: 2022-04-06 18:00:00
Medio: Monitoreo Especial 4
Autores: Varios
Duración: 00:04:49

ERNESTO RAMOS MEGA, CONSEJERO ELECTORAL DEL IECM: Me gustaría invitar a toda la población a participar en el ejercicio de presupuesto participativo. Pueden elegir entre diversas opciones, como enchular sus colonias, como mejorar sus comunidades. Nosotros ahora tenemos una aplicación de voto por internet, pueden descargarla en su celular, se llama SEI, del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Es importante que una vez que la descarguen sigan las instrucciones y hagan su preregistro, del 8 al 19 de abril y luego van a poder votar, muy sencillo, desde su teléfono, en cualquier momento, del 21 al 28 de abril. Si se les pasa la fecha, no importa, el primero de mayo, es la votación presidencial, pueden ir a cualquier mesa cercana de su domicilio y votar en papel como se hace tradicionalmente.

La aplicación a internet que ustedes descargarían es completamente desarrollada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, tiene solamente ese fin, de facilitarle la participación. Toda la información está encriptada, resguardada en nuestros servidores y nadie tiene acceso a ella, más que para verificar que efectivamente tienen derecho a votar y no se va a hacer ningún otro uso más que para admitir la opinión de presupuesto participativo.

VOZ EN OFF: Para la Consulta de Presupuesto Participativo 2022 podrás opinar por internet desde cualquier dispositivo móvil. Pero antes deberá realizar un preregistro del 8 al 19 de abril, siguiendo estos pasos:

Descarga la app IECM SEI, selecciona el tipo de credencial para votar y captura la imagen por ambos lados con la cámara trasera de tu dispositivo. Revisa tus datos y si es el caso, corrige o captura los faltantes. Realiza una prueba biométrica facial con la cámara frontal de tu dispositivo, para que el sistema verifique tu identidad. Si la prueba fue exitosa se te asignará un número de folio y se enviará por correo electrónico, tu clave para opinar.

ERIKA ESTRADA RUIZ, CONSEJERA ELECTORAL DEL IECM: Este es un ejercicio de participación ciudadana que involucra a muchas autoridades de la Ciudad de México, nosotros, como Instituto Electoral de la ciudad, como ustedes saben, pero también trabajamos de la mano de las alcaldías, trabajamos de la mano de la jefatura de gobierno y de la Secretaría de Finanzas, para que los proyectos que son dictaminados como viables, una vez que pasa esta etapa de redictaminación por parte de los comités especializados, pueden ser votados por toda la ciudadanía, el próximo primero de mayo.

Pero me parece también, sumamente importante destacar, que desde el Instituto hemos construido también, los pasos para que la votación electrónica sea una realidad. Se ha invertido y lo decía también la maestra Patricia Avendaño, ya en la tecnología suficiente para darle garantía a toda la ciudadanía, de que pueden ejercer su derecho por esta vía.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, CONSEJERA ELECTORAL DEL IECM: Voten, ya sea presencial o electrónicamente e intenten esta segunda vida, de verdad creo que es el camino de la democracia, es el camino de muchos ahorros, de muchos avances y tenemos que ir hacia allá como sociedad.

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, CONSEJERA PRESIDENTA DEL IECM: El Instituto, como ustedes seguramente lo saben, siempre ha impulsado este tipo de tecnología y en algún momento, en el momento en el que logremos derribar las barreras de las dudas, de la incertidumbre respecto a los candados de seguridad que tiene este tipo de votación, seguramente podemos trascender a una modalidad de esa naturaleza. Sin embargo, más allá de la voluntad que esté el instituto, a través de sus consejeras y consejeros, podemos determinar, siempre está revestido por esta lamentablemente, desconfianza, con respecto a este tipo de tecnologías.

Sin embargo, ustedes podrán observar que hay muchos candados que impiden que esta votación pueda ser alterada o pueda ser emitido dos veces un voto. En fin, tenemos muchos elementos con los cuales podemos garantizar la identificación que se hace, biométrica, del rostro de las personas. En fin, muchos candados que nos permiten garantizar la votación que se reciba, sea tal cual.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Si tú tienes entre 6 y 17 años y lo tuyo son los sistemas electrónicos, el internet, el celular, te invito a que participes en esta modalidad, del 21 de abril, hasta incluso el primero de mayo existirá esta posibilidad.

¿De qué va esta consulta? Queremos saber, tú como niña, niño, adolescente, qué crees que necesita tu comunidad, cómo ves que avanza la comunidad, qué le hace falta, qué crees que haya que mejorar. Concretamente, tu barrio, pueblo, Colonia, qué necesita para mejorar. Necesitamos escuchar tu opinión, porque eres parte de esta vida social, de este entorno, de esta construcción de ciudadanía y necesitamos saber qué piensas y qué consideras que debe avanzar.

ERNESTO RAMOS MEGA: En www.iecm.mx pueden encontrar toda la información sobre presupuesto participativo, los proyectos que están disponibles en sus colonias y los enlaces para consultar la información adicional o descargar nuestra aplicación para votar.

I C